

OCIO/ESPECTÁCULOS | Música

El 30 aniversario del inicio de la enseñanza oficial de música en Priego se conmemorará con un amplio programa de actividades

El Aula de Música y el Conservatorio celebran este curso su 30 y 25 aniversario respectivamente

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 9 de octubre de 2013 - 17:23



El 10 de octubre de 1988 se ponía en funcionamiento el Aula de Extensión del Conservatorio Superior de Música de Córdoba en Priego, iniciando de esa manera su andadura el primer centro de enseñanza oficial de música en nuestra localidad, convirtiéndose seis años después en Conservatorio Elemental.

Para conmemorar ambas efemérides, el propio Conservatorio y el Consistorio prieguense, han organizado conjuntamente una serie de actos especiales, que eran presentados esta mañana por el propio director del centro, Antonio López, el presidente

del Área de Cultura, Miguel Forcada, y la Alcaldesa de nuestra localidad, María Luisa Ceballos, que en su intervención puso de relieve la importancia que en la actualidad tiene el Conservatorio, “tanto por su calidad como por el número de alumnos”.

En este sentido, Ceballos recordó la ya histórica reivindicación de que el Conservatorio sea en breve profesional, “tan necesario para evitar que muchos de los alumnos dejen las enseñanzas musicales ante la imposibilidad de trasladarse a Lucena”, incidiendo en la tradición musical y cultural de Priego para contar con un conservatorio profesional. En este sentido, la Alcaldesa enfatizó en la proposición no de Ley aprobada por el parlamento, añadiendo que la concesión de este grado superior, “sería la mejor manera de celebrar este aniversario”.

En lo que respecta a los actos previstos para conmemorar estas efemérides, Miguel Forcada enumeró los previstos para el último trimestre del presente año, siendo la primera cita el próximo sábado, 12 de octubre, con la presentación del disco de Luis Víctor Pérez, a la que seguirá el concierto que el coro infantil de Elena Peinado, de Granada, ofrecerá el 26 de octubre en la iglesia de San Pedro. Los actos continuarán el 15 de noviembre, con la puesta en escena, a cargo de la compañía Operísima España, de la ópera Carmen, de Bizet, destacando la presencia en el papel principal de la soprano prieguense Carmen Serrano, que estará acompañada por el barítono Guillermo Orozco.

Igualmente, el presidente del Área de Cultura destacaba la representación en diciembre de la zarzuela “La rosa del azafrán” a cargo de la Compañía del Teatro Lírico Andaluz, en la que nuevamente Carmen Serrano volverá a intervenir en el papel principal, adelantando con respecto a los actos previsto en 2014 la celebración de una exposición fotográfica sobre la historia de la música en Priego, la presentación de un libro conmemorativo del 30 aniversario del comienzo de los estudios musicales en Priego, así como otros conciertos y un acto de convivencia entre profesores y alumnos que han pasado por el centro en los últimos 30 años.

Tras reiterar la calidad de los espectáculos programados, Antonio López, actual director del Conservatorio e impulsor en su día de la creación del aula de música, enfatizaba en la colaboración prestada por el Consistorio para poder llevar a cabo los actos previstos, “aunando voluntades y haciendo posible este ciclo que, de no ser de esta manera, sería imposible realizarlo”, matizó López.

En cuanto a los actos previstos para el próximo año, aún sin fechas concretas, Antonio López adelantó que están cerrados dos conciertos sinfónicos corales de gran formato, uno de ellos de la Coral de Doña Mencía y otro de la Orquesta de Linares, de reciente creación.

De esta manera, el actual Conservatorio Elemental de Música de Priego inicia la conmemoración del 30 aniversario del inicio, un ya lejano 10 de octubre de 1983, de la andadura del primer centro de enseñanza oficial de música en nuestra localidad.